

Lenin Moreno assumera la présidence de l'Équateur le 16 mai



Quito, 24 avril, (RHC).- Le Tribunal du Contentieux électoral de l'Équateur a sous estimé la demande présentée par le mouvement Creo Suma pour que le second tour des présidentielles dans ce pays soit déclaré nul, de telle sorte que Lenin Moreno a été ratifié comme président élu.

Le président du Conseil National Électoral de l'Équateur, Juan Pablo Pozo, a diffusé sur son compte Twitter le verdict qui annule l'appel-nullité introduit par Andrés Páez, ex-candidat de la droite à la vice présidence, qui d'ailleurs ne contient pas une seule preuve.



Radio Habana Cuba